

AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST

Réponses reçues dans le cadre de

**« Votre opinion en ligne : AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST –
LES SERVICES »**

Du 28 avril au 15 mai 2017

LES SERVICES

Dans le secteur Pierrefonds-Ouest, la Ville de Montréal propose de créer un noyau multifonctionnel, c'est-à-dire un cœur de quartier qui rassemblerait des commerces, des bureaux, de même que des services publics. Ce noyau serait situé dans le prolongement du boulevard de Pierrefonds et serait accessible à pied, à vélo et en transport collectif.

Pour plus de détails, consulter le principe de mise en valeur du territoire suivant :

- Aménagement d'un noyau multifonctionnel dynamique et accessible

Questions pour guider votre réflexion :

- En plus des lieux de résidence, que jugez-vous nécessaire à la création d'un milieu de vie complet (commerces, lieux de travail, centre sportif ou de loisirs, bibliothèque, centre communautaire, etc.)? Et pourquoi?
- Où devraient être situés les commerces, les lieux de travail, les services municipaux et les équipements collectifs? Devraient-ils tous être répartis sur le territoire ou concentrés dans un noyau multifonctionnel?

Réponses sur le thème des SERVICES

1. *“Our existing services are neglected; decent roads, snow removal, elder care, poverty, city garbages overflowing, inappropriate sized dog parks with short fences, sad bicycle paths made with paint on the street (not sectioned off), with no indoor pools; we must access neighbouring communities with a higher price tag, poor infrastructure, sewer backups This is only going to stretch the same services over a high population density with decreased quality of life. Fiscal studies have been done and overall welcome out negative (even with more property taxes accounted for). It's an overall loss on many levels.”, Monique Codner, 28-04-2017*